

ROMANCE CON UNA UMMITA EN ATLANTERRA

Nº 310

ORIGEN DE LA INFORMACIÓN: Lyana Romero. (Chalet "Luna Menguante", Punta de Montijo, Sanlúcar de Barrameda, (Cádiz)). Es amiga personal de Paco Naval. Nos relató esta historia en nuestra visita a "Luna Menguante" el 4-7-86. Lyana está casada con un ingeniero norteamericano, y normalmente vive en Estados Unidos, en 104 Mill Street, Cambridge, Maryland 21613, teléfono 301-228-1133. Tiene cuatro hijos y es profesora de Universal History en una High School norteamericana, y también es autora de guiones cinematográficos.

EL PRÓTAGONISTA: Francisco Naval, unos 50 años, ingeniero, buen aspecto físico, atractivo, éxito con las mujeres, se dedica a negocios de construcción y gana mucho dinero. Vive normalmente en Sevilla, en La Pañoleta, y veranea en el chalet "El Sevillano", Cortijo de la Plata, Playa Atlanterra, Zahara de los Atunes (Cádiz).

SINOPSIS DE LOS HECHOS: Francisco Naval fue una noche a cenar a un restaurante de Barbate. Vio a una chica joven cenando sola, entabló una conversación con ella, comieron juntos, y luego la llevó a su casa, donde estuvo varios días invitada. Allí hicieron el amor y vivieron como amantes.

En la chica todo era normal, aunque parecía "algo rara" por ciertos detalles extraños de su comportamiento. Solía comer sólo alimentos vegetarianos. Naval se fue a Sevilla a hacer unos trabajos, y cuando volvió le dijeron que su amiga se había pasado día y medio en un monte cercano, sin probar alimento.

Ella le contó que había habido un accidente de autobús en Méjico, y que por este motivo murió una mujer, que tenía por cierto una cicatriz en una pierna. La invitada aprovechó esta circunstancia para tomar posesión del cuerpo de la fallecida, resucitarlo y vivir de ahí en adelante usurpando su personalidad. Pudo realizar tan extraordinaria operación por ser extraterrestre y provenir de un planeta denominado "UMMO". La singular huésped le relató a su amigo numerosos pormenores de la vida y costumbres en su planeta natal.

Francisco Naval, intrigado por tan anómalos acontecimientos, se desplazó a Sevilla, y en una biblioteca localizó libros que trataban del planeta UMMO y comprobó que los datos proporcionados por su "romance" alienígena coincidían con la información consultada en esos textos.

La mujer exhibía una cicatriz en una pierna, en correspondencia con su relato de su entrada en el cadáver de la accidentada mejicana.

A lo largo de sus conversaciones la chica le aseguró que sus paisanos planetarios iban a venir a buscarla y se la iban a llevar con ellos.

Una noche se acercaron los dos a Barbate. Al volver una luz muy potente se acercó, y Naval perdió el control del coche. Ella se puso muy excitada y le comentó: "Son ellos. ¡Vienen a por mí!". Al rato el objeto luminoso se alejó, desapareció en el horizonte y Francisco pudo conducir de nuevo el automóvil. Volvieron a "El Sevillano" y se acostaron. A la mañana siguiente el propietario del chalet comprobó que su amiga había desaparecido. Y no ha vuelto a tener más noticias de ella.

INVESTIGACIÓN SUBSIGUIENTE: Esta información como se ve proviene de una conversación "de segunda mano", nada rigurosa y sin las necesarias precisiones. Procede ahora entrevistar en profundidad a Francisco Naval, recabar de él todos los datos pertinentes sobre acontecimientos tan llamativos, someterlos a los imprescindibles chequeos y comprobaciones, y redactar un informe sobre los hechos ya verificados.

Sevilla, 6 Julio 1986



VER DOCUMENTO Nº 3.818